
 

 

今週から柏葉祭準備期間に入りました。合唱の練習にも一段と気合いが入ってきました。
実行委員も係ごとに準備を着々と進めています。先日はステージ発表を希望する有志団体の
オーディションが行われました。３学年からは３チームがオーディションに臨みましたが、

どの団体も個性が光る内容となっていました。さらに練習を重ね、本番ではより洗練された
パフォーマンスを見せてくれると期待しています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
９月２９日（金）の５、６校時にビッグアート制作を行いました。柏葉祭当日の開祭式で

披露されるまで完成図はわからないのですが、ステキなビッグアートの完成を想像しながら、
学級の仲間と楽しそうに活動する姿が見られました。ぜひ会場でご覧ください。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

202３年１０月６日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．２３ 

 

一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

RAINBOW

 最後の柏葉祭なので、楽しいクラス動画を
制作したり、全校生徒が楽しめるような工夫
をしたりして開祭式を盛り上げ、実行委員と
しての仕事をやり遂げたいです。思い出に残
る柏葉祭にしていきたいです。 
       開祭式担当 菊地 悠翔さん 

 ３年生として迎える最後の柏葉祭を盛り上
げたいという気持ちで実行委員になり、ステ
ージ発表のキャップにも選ばれたので、全校
生徒の思い出に残るような楽しい柏葉祭にで
きるように、仲間や先生 
方と力を合わせてがんば 
りたいと思います。 
 
    ステージ発表担当 八巻 絢音さん 

 

 コロナによる規制も緩和され、できること
が増えたので、みんなで協力してがんばりた
いです。３年生にとっては最後の柏葉祭にな
るので、最高に楽しめるようにしたいです。 
       閉祭式担当 佐藤 優心さん 

 

 今はペンの色分けをしている段階です。み
んながよいビッグアートづくりをした後、丁
寧につなぎ、公開の時にみなさんが感動でき
るように全員で協力してがんばりたいです。 
    ビッグアート担当 岡田 陽菜さん 

 

 実行委員を責任をもってまとめて、全クラ
スがしっかり歌えるように、担当していると
ころの状況を把握して指示できるようにがん
ばりたいです。 
   合唱コンクール担当 管野 未悠さん 

 

みんな色塗り
に没頭中！ 

係のみなさん、
お疲れ様！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０月 ９日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

１０月１０日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月１１日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 金５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

１０月１２日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 金４  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月１３日（金） 

１ 金２  

２ 金３  

３ 木５  

４ 木６  

５ 金５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

・柏葉祭準備 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・会場準備、最終リハ 

・完全下校１７：４５ 

・スポーツの日 

・柏葉祭準備 

・SC来校 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１８：１５ 

 生徒会役員として活動した２年間はとても
短いような気がしました。最初から最後まで
みんなに迷惑をかけてばかりでしたが、メン
バー６人には感謝しかないです。後期は学級
委員としてがんばります。 
          会長 齋藤 心晴さん 

 

 生徒会で、仲間とのコミュニケーションの
大切さや事前準備の大切さを学ぶことができ
ました。学んだことを今後に生かしていきた
いです。 
           書記 齋藤 遥さん 

 

新役員へ引き継
ぎました！ 

 １年間ありがとうございました。活動を通
して準備の大切さがよくわかりました。当日
何が必要なのか、流れを確かめながら準備が
できるようになりました。この経験を生か
し、学級委員もがんばりたいです。 
         副会長 佐藤 孝信さん 

 

 １年間生徒会副会長として活動してきまし
た。その中で私はわからないことをそのまま
にしてしまったことで困ったことがありまし
た。この経験から準備８割の大切さを学ぶこ
とができました。 
         副会長 佐藤由紀乃さん 

 

 生徒会役員として仕事をしてみて、今まで
知らなかった仕事を経験する中で、先輩たち
が自分たちの知らないところで様々な仕事を
して私たちを支えてくれていたことがわかり
ました。これからは新役員をサポートしてい
きたいです。 
          会計 野村 鴻志さん 

 



 


